



3 Pièces

62 m²

Réf. 2024-200

499 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// nice - fabron // exclusivite dans une intimiste copropriété de standing, parfaitement entretenue et composé de seulement 11 appartements: appartement 3 pièces de 62m2, bénéficiant d'une superbe terrasse de plus de 20m2. Dans un écrin de verdure et au calme complet, cet appartement se compose de : - entrée, - séjour/salle à manger avec cuisine américaine équipé, - deux chambres ouvrant sur terrasse, - salle de bains, - wc indépendant. Toutes les pièces donnent sur une belle terrasse de 21m2. Ce Véritable prolongement des pièces est parfait pour des repas en plein air ou des instants de ...

// nice - fabron // exclusive in an intimate luxury condominium, perfectly maintained and composed of only 11 apartments: 3-room apartment of 62m2, benefiting from a superb terrace of more than 20m2. In a green setting and in complete calm, this apartment is composed of: - entrance, - living/dining room with equipped american kitchen, - two bedrooms opening onto a terrace, - bathroom, - separate toilet. All rooms open onto a beautiful 21m2 terrace. This true extension of the rooms is perfect for outdoor meals or moments of relaxation with a sea, garden and swimming pool view. The apartment ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

